

Antrag Nr. 09-O-06-0012
CDU

Betreff:

Fahrbahnmarkierungen zum Schutz von Radfahrern in Einbahnstraßen (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

„Der Ortsbeirat von Wiesbaden-Auringen bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, in denjenigen Einbahnstraßen Auringens, in denen es Fahrradfahrern gestattet ist, gegen die Einbahnstraße zu fahren, zur Verbesserung der Verkehrssicherheit zusätzliche Fahrbahnmarkierungen (Weiß, in Form eines Fahrrades und in Fahrtrichtung, so dass Autofahrer sie gut erkennen können) aufzubringen.

Wiesbaden, 08.09.2009